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Große Anfrage - Gesprächsergebnisse Orchesterfusion 

 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jung, 

 

in der Sitzung des Kulturausschusses am 21.09.11 ist den Ausschussmitgliedern 

erläutert worden, dass auf Grund der noch ausstehenden, gemeinsamen Gespräche 

der drei bergischen Oberbürgermeister mit dem NRW-Kulturstaatssekretär derzeit 

keinerlei Aussagen über die Sinnhaftigkeit einer bergischen Orchesterfusion getroffen 

werden könnten.  

  

Anscheinend hat es in den beiden folgenden Tagen Gespräche des Oberbürgermeisters 

mit der Ministerin, potentiellen Sponsoren sowie Prof. Kamioka gegeben. Die Ergebnisse 

waren offensichtlich so begrüßenswert und erfreulich, dass der Oberbürgermeister in 

seinem vorher schon geplanten Grußwort beim Jubiläumskonzert des Orchester diese 

frohe Botschaft nicht für sich behalten wollte und sie mit den Konzertbesuchern geteilt 

hat. 

  

Um an diesen Informationen auch teilhaben zu können bittet die FDP-Fraktion um die 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

  

1. Welche Aussagen hat die Ministerin zu einer bergischen Orchesterfusion in 

finanzieller und in künstlerischer Hinsicht getroffen? 

 

2. Welche Hilfen hat die Ministerin für das Wuppertaler Sinfonieorchester in 

Aussicht gestellt? 

 



3. Welche Sponsoring-Modelle zugunsten des Orchesters hält die Verwaltung für 

realistisch? 

 

4. Welche Vereinbarung ist mit Prof. Kamioka getroffen worden? 

 

5. Welche nächsten Schritte will die Verwaltung gehen, um das Sinfonieorchester 

zukunftsfest aufzustellen? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jörn Suika 

- Fraktionsvorsitzender -  
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